
CONSULTA DEGLI STUDENTI DEL 
POLITECNICO  DELLE ARTI DI BERGAMO 

A.A. 2023/2024 

RELAZIONE FINALE  

MEMBRI E COMPONENTI  

Presidente Erica Artina  

Vicepresidente Chiara Rottigni  

Segretario Sara Quadri 

Consigliere Daniele De Giovanni  

Rappresentanti in Consiglio Accademico Elisabetta Nessi e Alexandru Viorel Dobre  

Rappresentante in Consiglio di Amministrazione Antonio Sonzogni 

In data odierna la Consulta degli Studenti del Politecnico delle Arti di Bergamo presenta la carica 
vacante di un membro con diritto di voto. 

OBIETTIVI PREFISSATI   

La Consulta per questo Anno Accademico si è proposta di:   

● Mantenere un costante aggiornamento del corpo studenti per quanto riguarda i 
cambiamenti all’interno  dell’istituzione, sia dal punto di vista didattico, sia dal punto di 
vista organizzativo ed amministrativo, grazie alla calendarizzazione di una Assemblea 
mensile   

● Garantire una costante interazione tra i membri stessi della Consulta programmando 
almeno una riunione  al mese.  

● Riorganizzare e nominare i nuovi Referenti di Dipartimento dei due 
poli artistici.  

● Mantenere una stretta comunicazione con il Consiglio Accademico e rinnovarne una più 
efficiente con il  Consiglio di Amministrazione.   

● Reintegrare la figura del Segretario con nuove elezioni.   





● Promuovere la partecipazione degli studenti alla vita scolastica in maniera attiva anche 
tramite la  formazione di gruppi di sostegno formati da volontari interessati a dare il 
proprio apporto in materia di  organizzazione di eventi e di produzioni.   

● Realizzazione di una rassegna artistica organizzata interamente dalla Consulta e che 
vede come protagonisti  tutti gli studenti del Politecnico delle Arti di Bergamo.   

 

RAGGIUNGIMENTO DEGLI OBIETTIVI   

Durante l’anno accademico 2023/2024 fino ad oggi la Consulta è riuscita a garantire la 
calendarizzazione di una Assemblea Studenti al mese, sfruttando la modalità telematica, per 
permettere la partecipazione di tutti gli studenti e soprattutto per poter permettere un  maggior 
scambio tra i due poli artistici e per venire incontro alle necessità degli studenti  trasfertisti e/o 
lavoratori. Si nota una presenza di massimo 30 studenti: sarà premura della Consulta mirare 
all’aumento  della partecipazione.   

In previsione delle Assemblee, i membri della Consulta hanno avuto modo di garantire una 
riunione interna  al mese, per poter procedere con l’aggiornamento di tutti i membri dei vari 
cambiamenti, nonché  dell’organizzazione e decisione dell’Ordine del Giorno dell’assemblea 
successiva. A fronte di agevolare l’organizzazione, è stata introdotto un calendario online 
accessibile a tutti i membri della Consulta, il quale  mostra le scadenze, gli obiettivi, le date degli 
incontri ed impegni, nonché delle urgenze a cui far fronte il  prima possibile. Tale servizio viene 
offerto su piattaforma Google Calendar.  

Nel mese di Novembre 2023 la Consulta ha presentato i nominativi dei nuovi Referenti di 
Dipartimento i  quali provvederanno alla diffusione delle comunicazioni tramite gruppo Whatsapp 
con i loro colleghi.  

 
È stato possibile incentivare la partecipazione degli studenti interessati a dare il proprio  apporto al 
lavoro organizzativo e di produzione: ad ogni Assemblea viene ricordato agli studenti che la  
Consulta è un organo a tutti gli effetti atto a promuovere l’attività della alunni a livello attivo, 
coinvolgendoli  in tutte le attività possibili e accettando la loro creatività.   

A seguito di ogni C.A. i rappresentanti degli studenti hanno provveduto ad informare gli altri 
componenti  della Consulta scrivendo un riassunto di tutti gli argomenti trattati, in virtù di una 
continuità  d’informazione.   
La Consulta ha designato nella persona di Antonio Sonzogni il rappresentante degli studenti in 
Consiglio di Amministrazione, il quale, dal giorno del suo insediamento, provvede ad aggiornare 
l’assemblea in modo chiaro e completo, partecipando anche proattivamente alle riunioni della 
stessa. 
La Consulta ha inoltre provveduto a reintegrare la figura del Segretario, grazie ad elezioni 
suppletive.  



Viene inoltre prontamente comunicata al Direttore l’intenzione di proseguire con elezioni 
suppletive per  ricoprire la carica vacante.  

Durante l’estate 2024, gli studenti hanno potuto esibirsi grazie alla rassegna artistica Riflessi 
Sonori, promossa dalla Consulta e finanziata da alcuni Enti e Comuni del territorio. 

Bergamo, 06/12/24 

La Consulta degli Studenti del Politecnico delle Arti di Bergamo 

 


